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Im Namen der EVP-Fraktion möchte ich mich für den gut lesbaren und aufschlussreichen 

Verwaltungsbericht bedanken. 

Wir sind klare Befürworter der Erzeugung von erneuerbaren Energien und finden die bestehenden 

Installationen von Photovoltaik-Anlagen auf den Kindergärten eine sehr gute Lösung. Gerne würden 

wir aber noch wissen, wie viel vom gesamten Strombedarf von den Kindergärten und den 

Schulhäusern mit diesem Strom aus den Photovoltaikanlagen abgedeckt werden kann? Gibt es da 

bereits Angaben? Wenn nein, wann sind diese zu erwarten? Produzieren diese Anlagen eventuell 

über den Bedarf der Kindergärten und Schulanlagen hinaus Strom, welcher verkauft werden könnte? 

 

Zudem ist es uns ein Anliegen, dass das Thema Velo in unserer Gemeinde wieder eine höhere 

Priorität erhält. 

 

Auch wenn realistisch gesehen nicht alles rosig ist, können wir dennoch glücklich sein, in 

Ostermundigen zu wohnen. 


